



Verein für Heimat- und Denkmalpflege Wickrathberg 1930 e.V.

Schmutzfinke gesucht!



Aufmerksame Mitbürger machten uns heute darauf aufmerksam, dass am „**Ehrenmal zum Kriegsgefangenenlager**“ div. Müll und Reifen abgelagert wurden.

Es ist für uns als Verein für Heimat – und Denkmalpflege nicht hinnehmbar, dass es unter uns Mitmenschen gibt, die zu faul und zu gemütlich sind, ihren Schutt zu städtischen Abladestellen zu fahren. Nein, unser schönes Wickrathberg wird durch solche „**Schmutzfinke**“ **auf Kosten der Allgemeinheit**“ vermüllt.



Wir werden die Schmutzfinke zur Anzeige bringen!

Der Vorstand
Verein für Heimat – und Denkmalpflege Wickrathberg